
 

 
REQUERIMENTO Nº 001/2021            Cruzeiro do Sul, 31 de janeiro de 2022.  

        

 

 

   A Vereadora abaixo subscrita vem submeter à apreciação dos demais pares desta Câmara 

Municipal o seguinte: 

 

 

 

REQUERIMENTO 

 

 

  Sugiro que a Mesa Diretora da Câmara de Vereadores elabore e envie um ofício à EMPRESA 

GAÚCHA DE RODOVIAS (EGR) para que, no âmbito das localidades abrangidas pela praça de 

pedágio de Cruzeiro do Sul, faça a manutenção e reparos na RSC-453 e acessos as comunidades do 

interior com a máxima urgência. 

É inadmissível os munícipes trafegarem numa estrada totalmente sem condições, tendo que 

pagar pedágio dentro do seu município. 

O acostamento e acessos dessa rodovia estão sem as mínimas condições de trafegabilidade 

sendo que já causaram acidentes por estarem muito precários. 

Certo de ter a aprovação dos demais pares.   

 

 

MARNI E. TRENTINI LEDUR 

Vereadora 

 


